

**DAFTAR PESERTA PENDAMPINGAN PENYUSUNAN PERTANGGUNGJAWABAN KEUANGAN PENELITIAN TAHAP I (70%)  
SUMBER DANA DRPM DITJEN PENGUATAN RISET DAN PENGEMBANGAN KEMENRISTEK DIKTI TAHUN ANGGARAN 2018  
LEMBAGA PENELITIAN DAN PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT UNIVERSITAS DIPONEGORO**

**Semarang, 17 September 2018**

NO	NAMA PENELITI	JUDUL	FAKULTAS	SKEMA PENELITIAN
1	Arif Pujiyono, S.E., M.Si.	Pengembangan Model Daya Saing UMKM Halal di Jawa Tengah untuk Meningkatkan Profitabilitas dan Menghadapi Ketidakstabilan Perekonomian Global	Ekonomika dan Bisnis	PTUPT
2	Dr. Hadi Sasana, S.E., M.Si.	Strategi Pengembangan Kawasan Pesisir Berbasis Klaster Dan Bumdes Guna Mendukung Akselerasi Daya Saing Daerah	Ekonomika dan Bisnis	PTUPT
3	Dr. Suharnomo, S.E., M.Si.	Pengembangan Model Kewirausahaan Berbasis Symbiotic Career Method untuk Menghasilkan Usahawan Muda Business Etics Orientation	Ekonomika dan Bisnis	PTUPT
4	Dr. Wisnu Mawardi, S.E., M.M.	Strategi Penguatan Koperasi Simpan Pinjam Syariah (KSPS) untuk Mendukung Permodalan UMKM di Jawa Tengah	Ekonomika dan Bisnis	PTUPT
5	Dra. Amie Kusuma Wardhani, M.Sc., Ph.D.	Model Kolaborasi Rantai Pasokan Daging Sapi Untuk Menciptakan Distribusi Pangan Yang Efektif Dan Efisien	Ekonomika dan Bisnis	PTUPT
6	Prof.Dr.Drs. Purbayu Budi Santosa, M.S.	Penguatan Sektor Pertanian Melalui Pembiayaan Lembaga Keuangan Mikro Syariah	Ekonomika dan Bisnis	PTUPT
7	Dr. Alamsyah, S.S., M.Hum.	Model Pengembangan Batik Sebagai Komoditas Unggulan Melalui Penguatan Bahan Baku Pewarnaan Alami Dan Motif Lokal Di Jepara	Ilmu Budaya	PTUPT
8	Dr. Drs. Suyanto, M.Si.	Model Kemitraan dalam Peningkatan Kesejahteraan Rumah Tangga Migran Kembali di Jawa Tengah	Ilmu Budaya	PTUPT
9	Prof. Dr. Agus Maladi Irianto, M.A	Revitalisasi Kelompok Kesenian Tradisional "Ngesti Pandowo" Dalam Bentuk Film Dokumenter, Sebagai Strategi Menghadapi Komodifikasi Kebudayaan Global	Ilmu Budaya	PTUPT
10	Dr. Jafron Wasiq Hidayat, M.Sc.	Penerapan Model Sawah Eco-sorban untuk Meningkatkan Diversitas Pangan Berbasis Konservasi Danau yang Menyertakan Masyarakat secara Produktif.	Sains dan Matematika	PTUPT
11	Bulan Prabawani, S.Sos., M.M., Ph.D.	Eksperimen Redenominasi: Perilaku Pengeluaran Ditinjau Dari Aspek Sosial Ekonomi	Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	PTUPT
12	Dr. Naili Farida, M.Si.	Model Sistem Informasi dan Branding UMKM Berbasis Batik sebagai Potensi Ekonomi dengan Keunggulan Produk Lokal	Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	PTUPT
13	Dr. Diana Nur Afifah, S.TP., M.Si.	Pati Resisten Pisang Batu (Musa balbisiana colla) Termodifikasi Enzimatik untuk Ingredien Pangan Fungsional Pencegah Kanker Kolon	Kedokteran	PTUPT
14	Gemala Anjani, S.P., M.Si., Ph.D	Stabilitas Dan Bioavailabilitas Vitamin D3 Terenkapsulasi Pada Fortifikasi Sistem Pangan	Kedokteran	PTUPT
15	Dr. dr. Sri Achadi Nugraheni, M.Kes.	BUMIL-KIT SEBAGAI PERAWIS KOMPREHENSIF DALAM PERAWATAN ANTE NATAL (Community Learning Center Design pada Ibu Hamil di Kota Semarang sebagai Upaya Penurunan Angka kematian Ibu di Jawa Tengah)	Kesehatan Masyarakat	PTUPT
16	Dr. Ir. Martini, M.Kes.	Pengembangan Diagnostik Test Imunohistomikia Untuk Deteksi Dengue Melalui Citra Mikroskopik	Kesehatan Masyarakat	PTUPT
17	drg. Zahroh Shaluhiah, MPH., Ph.D.	Peningkatan Keterlibatan Pria Sebagai Agen Promosi Kesehatan Ibu dan Anak Dalam Rangka Menghasilkan Generasi Emas	Kesehatan Masyarakat	PTUPT
18	Farid Agushybana, S.KM., DEA., Ph.D	Rekayasa Model Mobile Early Warning Menopause Syndrome	Kesehatan Masyarakat	PTUPT
19	Dr. Aristi Dian Purnama Fitri, S.Pi., M.Si.	Gillnet Mono Multi Filament Sebagai Alat Tangkap Ikan Demersal Ramah Lingkungan Pengganti Cantrang Yang Dilarang Berdasarkan Permen Kp No. 71 Tahun 2016	Perikanan dan Ilmu Kelautan	PTUPT
20	Dr. Ir. Ervia Yudiati, M.Sc.	Pengembangan Dan Aplikasi Immunonutrisi Berbasis Marine Alga "Spiroalgin®" Untuk Meningkatkan Produksi, Immunokompetensi Dan Resistensi Udang Vaname Terhadap Serangan Penyakit Virus	Perikanan dan Ilmu Kelautan	PTUPT
21	Dr. Ir. Fronthea Swastawati, M.Sc.	Upaya Mempertahankan Mutu Prima Produk Perikanan Tradisional dan Produk Bernilai Tambah dalam Rangka Pemenuhan Gizi Nasional melalui Penerapan Asap Cair Redestilasi dan Teknologi Oven Hemat Energi	Perikanan dan Ilmu Kelautan	PTUPT
22	Prof. Dr. Ir. Agus Sabdono, M.Sc.	Pemanfaatan Teknologi Mikroenkapsulasi Anti Bakteri Patogen Berbasis Marine Alga Untuk Pengendalian Penyakit Black Band Disease Pada Karang	Perikanan dan Ilmu Kelautan	PTUPT
23	Dr. drh. Enny Tantini Setiatin, M.Sc.	Keragaman Morfometri, Genetik Dan Hormon Reproduksi Pada Kambing Tipe Perah Dan Pedaging Sebagai Penciri Kelahiran Kembar Untuk Meningkatkan Populasi Dan Mendukung Program Kemandirian Pangan	Peternakan dan Pertanian	PTUPT
24	Dr. Ir. Eny Fuskhah, M.Si.	Isolasi, Identifikasi, Dan Karakterisasi Bakteri Rhizobium Tahan Salin Dari Berbagai Jenis Leguminosa Untuk Pembuatan Inokulum Rhizobium Tahan Salin Komersial	Peternakan dan Pertanian	PTUPT
25	Dr. Ir. Florentina Kusmiyati, M.Sc.	Seleksi Mutan Dalam Rangka Perakitan Kultivar Kedelai Tahan Salin Untuk Mendukung Swasembada Pangan Nasional	Peternakan dan Pertanian	PTUPT